



LA
PROVENCE
AU
CŒUR.

Venelles, le 11 Juillet 2025

COMMUNIQUÉ OFFICIEL

Le Pays d'Aix Venelles VB met fin à son aventure professionnelle.

Face aux difficultés financières et structurelles, le club avait déposé une déclaration de cessation de paiement au mois de mai dernier. Seule la « section amateur » poursuivra son activité la saison prochaine sous une autre forme.

Le Pays d'Aix Venelles VB n'évoluera plus en Ligue AF - Saforelle Power 6 et le volley féminin ne disposera plus de club professionnel en Provence.

Malgré l'engagement total de la direction du Club, les multiples et dernières démarches engagées auprès des collectivités (*Métropole Aix-Marseille Provence, ville de Venelles, ville d'Aix-en-Provence, ville de Marseille, CD13 et la Région Sud*) et des partenaires privés pour assurer la continuité de l'activité, les conditions nécessaires et minimales n'ont pas pu être réunies.

En parallèle et suite à la décision du conseil supérieur de la DNACG de reléguer officiellement le PAVVB et de remettre le club à la disposition de la Fédération Française de volley, le Club a, ce jeudi 10 Juillet 2025, présenté la situation auprès du Tribunal Judiciaire d'Aix-en-Provence.

Le Tribunal Judiciaire va déclarer, à la suite de cette audience, l'ouverture rapide de la procédure de liquidation du club. Ce même tribunal avait prononcé, en mai dernier, l'ouverture de la procédure de redressement judiciaire qui entraînait automatiquement la perte du statut professionnel du PAVVB.

Cette situation résulte de difficultés économiques structurelles, notamment l'absence d'infrastructures adaptées, des ressources financières insuffisantes et un contexte économique défavorable. La direction du PAVVB et son Président ont dû faire face à de nombreux défis dans le contexte économique actuel en s'efforçant de rétablir puis stabiliser le club parmi les plus grands clubs français.

La saison 2024/2025 restera gravée comme l'une des plus exceptionnelles de notre histoire: une 2ème place en saison régulière, deux demi-finales en Coupe de France et en playoffs de la SP6 et une qualification directe pour la prestigieuse CEV Cup. Le PAVVB, au-delà de ses succès sportifs, a toujours été un vecteur de fierté pour notre territoire, un acteur majeur pour la promotion du volley féminin et un lieu de valeurs humaines fortes. Aujourd'hui, ce projet collectif s'interrompt dans sa forme.

Empreint d'une grande tristesse, nous tenons à exprimer notre gratitude profonde à nos joueuses, nos staffs, nos salariés, nos bénévoles, notre academy, nos supporters fidèles et nos partenaires engagés. Leur engagement n'a jamais faibli, même dans l'adversité. Leur passion restera à jamais gravée dans la mémoire du Club.

Si l'avenir du volley féminin professionnel à Venelles, en Pays d'Aix et en Provence s'éteint brutalement, le secteur amateur devrait poursuivre son activité. Les démarches de ré-affiliation du club sont faites auprès de la Fédération Française de Volley et une association pourra repartir dès la saison prochaine en Nationale 2, selon la décision de la Fédération.

Le Club prendra les mesures nécessaires pour accompagner les licenciés, salariés, joueuses et familles dans une transition structurée et organisée.

La direction du PAVVB